

# Las Caras de la Noticia

## Miguel Ramírez

Presidente de la Empresa Nacional MERCASA, ex diputado nacional por Albacete, ha realizado un informe tan favorable de su propia gestión a la hora de presentar el balance correspondiente al año pasado que se ha llegado a pensar que nos encontrábamos en un mundo feliz. Eso sí hasta que nos hemos dedicado a analizar la realidad de la Red de MERCASA, no en Cataluña, sino en Castilla La Mancha. La realidad es

manifiestamente mejorable. Esperamos que lo tenga en cuenta para el próximo ejercicio y antes de que sus diferencias con la Ministra de Agricultura no le dejen la oportunidad de hacer algo destacable por la región.



## Elisa Pagán

Alcaldesa de Caudete, ha conseguido que se aprobara el proyecto de reforma de la Casa Consistorial de Caudete gracias a su voto de calidad y a la ausencia del único concejal de Alternativa Caudetana, Juan García Bañón. Antes de que lleguen las tan celebradas fiestas patronales de moros y cristianos el ambiente se ha caldeado por lo que la alcaldesa considera obras de vital importancia para el pueblo y la oposición califica de decisión sospechosa.



## Ana Belén

Vendrá el próximo 5 de octubre a actuar en el escenario que se le preparará con motivo de esta ocasión en la plaza de toros de Albacete. Como es tradicional entre los estrategas de marketing de los artistas americanos le han organizado una gira con la que presentar su última grabación discográfica "Mírame". Los precios estarán a la altura de sus éxitos y a pesar de ello, si el tiempo se comporta de manera distinta a lo que viene ocurriendo este verano, se puede esperar una entrada más que notable a pesar de las 2.500 pesetas que habrá que pagar para acceder al concierto organizado por la concejalía de cultura.



## Antonio Mompó

Delegado provincial de agricultura, preside la gestora provisional que ha asumido la totalidad de las funciones que tenía el Pleno de la Cámara Agraria Provincial, sin conocer cual será la solución definitiva que se dará a esta organización. Parece más que llegado el momento de que se clarifique quién ostenta en verdad la representación de los hombres del campo y se les dote de los medios institucionales necesarios como ya se hiciera con sindicatos y partidos políticos. ¿O es que el campo es de otro mundo?



## Miguel Nieto

Presidente de ADECA, que tras sembrar vientos contra la unidad empresarial está recogiendo todo tipo de tempestades y le han pedido ya su dimisión irrevocable como Presidente de FAEPA. Tras haberse presentado como promotor de la unidad empresarial albaceteña se ha comprobado que lo que había conseguido era una división no querida nada más que por unos pocos interesados.

